

Zeitschrift: Générations : aînés
Herausgeber: Société coopérative générations
Band: 37 (2007)
Heft: 5

Artikel: Un marché pour diversifier jardins et balcons
Autor: Geiser, Ariane
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-826894>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Le marché aux plantes inhabituelles est devenu le rendez-vous des jardiniers amateurs.

A.G.

Un marché pour diversifier jardins et balcons

Marre de faire pousser les mêmes fleurs d'année en année? Lancez-vous dans la culture d'essences plus rares! Initiation du 25 au 27 mai au château de Vaumarcus.

Cette année, le marché des plantes inhabituelles qui se tient sur l'esplanade du château et dans le parc, en est à sa 12^e édition. Un rendez-vous incontournable pour les jardiniers amateurs désireux de découvrir de nouvelles espèces. La soixantaine d'exposants ne sont en effet pas avares de conseils, comme en témoignent les longs palabres devant certaines plantes. Les affaires vont également bon train et l'an passé ce sont quelque 6000 visiteurs qui se sont baladés parmi les stands. L'ambiance est bon enfant et si la météo est favorable, l'endroit est vraiment enchanteur: vue splendide sur le vignoble, le lac de Neuchâtel et les Alpes au loin.

Fleurs à manger

Crambes, amsonias, lythrum cōtoient des hysopes, des hémérocalles ou encore des trycirtis. Cette dernière par exemple est une plante vivace qui donne des fleurs semblables à celles

de l'orchidée. Les hémérocalles se distinguent par la multiplicité de leurs couleurs. Elles sont par ailleurs comestibles. Nul doute qu'on y goûte, puisque le thème de ces journées est précisément la «Cuisine de jardin». Il ne faut pas oublier la grande famille des géraniums odorants: en touchant les feuilles, on sent très bien, selon les espèces, des parfums de rose, d'orange, de menthe, de citron ou encore de tomate. Très étonnant! Les gourmands pourront même déguster des glaces au géranium. La manifestation comprend également un concours d'aménagement de jardins ouvert à tous les jeunes fréquentant les écoles romandes de paysagisme. A cette occasion, les apprentis rivalisent d'imagination pour séduire le jury et les visiteurs.

Ariane Geiser

Marché des plantes inhabituelles, Château de Vaumarcus (NE), vendredi 25 mai, de 12 h à 19 h, samedi 26 mai, de 9 h à 19 h et dimanche 27 mai, de 9 h à 18 h.

Vagabondages

PAR CLAUDE TORRACINTA

Une France si proche

La campagne électorale française touche à sa fin et, une fois de plus, j'ai été frappé par l'intérêt que les Romands portent à la vie politique d'outre-Jura, par l'importance que lui ont consacrée les médias. Frappé de voir comme nous nous sentons proches de la France, de ses débats politiques et de ses passions idéologiques, même si la course aux voix y est fort différente de nos paisibles joutes électorales. Nous nous sentons même si proches d'elle que nous ne cessons de nous interroger sur ses états d'âme et les avatars de sa vie politique, tout en nous agaçant de ses certitudes et de sa façon de se prendre pour le centre de l'univers.

Il est évident que la forte attraction des Romands pour les télévisions françaises qui déferlent en vagues puissantes sur nos écrans, favorise cette familiarisation avec des personnalités et des problèmes qui n'ont rien d'helvétiques. Même si la France nous demeure étrangère, elle n'en exerce pas moins par l'intermédiaire du petit écran une profonde influence sur notre manière de penser et d'agir. Ce qui pose la question de nos rapports avec la Suisse alémanique et le Tessin. Car si la plupart des Romands connaissent le nom et le visage des principales personnalités politiques françaises, ils ignorent le plus souvent ceux qui sont les poids lourds de la politique alémanique alors que leurs décisions sont pourtant déterminantes pour notre destin. Même si ce qui unit les Suisses est profond et bien réel, cette attraction croissante pour la France ne risque-t-elle pas, à terme, de modifier nos rapports avec les autres régions du pays? On peut le penser.